

BALSTHAL I FRÜHLINGSKONZERT DER MUSIKGESELLSCHAFT KONKORDIA

# Frühlingshafter Melodienstrauß zum Muttertag

Mit Musik in den Frühling ... eine und Selbstwahlstück fürs Eidgenössische Musikfest in Zug. Das Publikum war begeistert und die jungen Musikanterinnen und Musikanter vom letzten Frühlingskonzertes vom Applaus belohnt. Anschliessend betraten die Musikanterinnen und Musikanter der Musikgesellschaft Konkordia die Bühne. Die Auswahl der Musik ging rund um die Welt, stammte aber aus der nördlichen Zürcher Region. Sie spielten nebenst Marschmusik Leichtes und schliesslich das Aufgabe-Beschwingtes sowie das Aufgabe-Halbkugel.

Von den USA über Europa nach Israel bis nach China reichten die Konzerte fürs Publikum. Im Anschluss an das ausgewählten Werke. Von Klassik bis hin zu Konzertanter Unterhaltungsmusik und Jazz wurde ein breit gefächertes Repertoire geboten. Voll besetzter Kultursaal in der Haulisstatt: zum bar zu verbringen. Die Musikgesellschaften schafft Balsthal freute sich, so viele Besucher begrüssen zu dürfen, und bedankt sich bei allen recht herzlich.

HEIDI MARTY



Das Jugendblasorchester Young Harmonists bewies sein Können mit beschwingten Melodien.